

Ohrekreis Volks

Donnerstag, 25. Januar 2007

WMS

www.volksstimme.de



Ursula E. Duchrow, die „Mutter“ von Holli-Holler, signiert einen Originalentwurf für Verwaltungsamtsleiterin Steffi Trittel (li.). Foto: Maik Schulz

Internetauftritt gestartet

„Holli Holler“ verkündet weltweit kerngesunde Botschaften im Web

Hohe Börde (msc). Seit zehn Tagen verkündet Holli-Holler weltweit die Botschaft vom kerngesunden Holunder aus der Hohen Börde. Unter „www.holli-holler.de“ führt die lustige Holunderbeere durch die Internetpräsentation der Kreativwerkstatt. „Wir erweitern schrittweise unsere Homepage,

bis sämtliche Holunderprojekte weltweit zu lesen sind“, berichtete Hollis Schöpferin, Ursula E. Durchrow, kurz nach dem Start des Internet-Auftritts. Aus diesem Anlass überreichte Duchrow auch einen Originalentwurf der Werbefigur an Verwaltungsamtsleiterin Steffi Trittel.